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CÁMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA

Rua 30 de Julho, s/n', CEP 44.575-000 - Centro

CNPJ — 13.458,864/0001-01

Muniz Ferreira - Bahia

Ata da 04' (Quarta) Sessão Ordinária,

relativa ao lº (Primeiro) Periodo Leg'slativo

de 2025, da Câmara Municipal de Muniz

Ferreira - Estado da Bahia.

A0 01 (primeiro) dias do mês de abril de 2025, precisamente às 18:00 horas, na

Sede da Câmara Municipal de Muniz Ferreira - Estado da Bahia, situada à 30

de julho nº 168, nesta Cidade de Muniz Ferreira — Bahia. Dando

prosseguimento aos trabalhos o Senhor Presidente Bartolomeu Alves dos

Santos Júnior, abre a Sessão Ordinária em nome de Deus e solicitou do lº

Secretário-Vereador Valdinei dos Santos Lima Júnior para coniirmar as &

presenças dos Senhores vereadores, o que confirmou estarem presentes:

Adilson de Santana Pinto, Alan Menezes Lírio, Bartolomeu Alves dos

Santos Junior, Cezar Domingos Sampaio, lvonice Figueiredo Santos

Prazeres, Jairo dos Santos, Thiago Santos de Andrade, Valdinei dos Santos

Lima Júnior e Valmir de Jesus Santos. Em ato contínuo o Senhor Presidente

agradece a todos, em especial os ouvintes da Rádio Muniz FM e solicita do M

Vereador Adilson de Santana Pinto para fazer a leitura biblica. Em

prosseguimento o Senhor Presidente solicitou do Vereador Valdinei dos Santos '

Lima Júnior para fazer a leitura de documentos do expediente. EXPEDIENTE:

Pauta da sessão ordinária do dia 01/04/2025, leitura, discussão e aprovaça

da ata da sessão anterior, leitura de documentos do expediente e o que ocorrer.

Leitura do Projeto Lei nº 02/2025 de autoria do Poder Executivo, que “institui

o REFIS Municipal- Programa de Regularização de Débito Fiscais do %

 

   

Município de Muniz Ferreira/BA, e da outras providências." Projeto Lei nº

03/2025 de autoria do Poder Executivo, que "Dispõe sobre a politica

Municipal de Segurança alimentar e nutricional e cria o sistema municipal

de segurança alimentar e nutricional

do Município de Muniz Ferreira- Ba , e da outrss providências”.%

EXPEDIENTE: Como não houve vereadores inscritos no pequeno expediente o

Senhor Presidente transformou para o grande expediente. GRANDE

EXPEDIENTE: Com a palavra o vereador Thiago de Andrade, que inicia

cumprimentando o presidente, colegas vereadores e funcionários da casa,

senhor presidente nesse momento a gente fica até sem palavras para falar com

essas famílias que estão de luto só Deus para da conforto a cada um. Queria

parabenizar o prefeito pelo início das estradas & maquina esta trabalhando nas

pratas, então a gente ver que graças a Deus estão sendo feitas, liz o pedido para

abrir o acesso ali do Taitinga na Rua do Prédio & gente ver a necessidade e a

gente precisa de uma atenção do prefeito para resolver o problema. a gente

também precisa de uma atenção na rua de baixo a gente precisa colocar a

maquina para melhorar aquela estrada. Também a questão da iluminação &

Ata da Sessão Ordinária do dia 01.04.2025. Pág. nº 01
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gente precisa de uma atenção do prefeito ver o que esta acontecendo com o

secretário da pasta 0 que esta acontecendo pois a gente precisa botar esse carro

Pªrª rodar ali próximo ao posto de saúde do Taitinga esta precisando mesmo.

Também quero agradecer a equipe por ter feito a limpeza do Taitinga a equipe

ficou quinta e sexta la, a questão também do salto do bode a gente tem um

pedido para fazer ao Secretário Rogerio que a gente tem alguns buracos ali, as

vezes a gente quer entrar ali pelo salto do bode e nao consegue, também queria

pedir ali no salto do bode uma contenção, porque as crianças ficam brincando

ali para que não venha algum carro invadir então é a prevenção de acidentes. A

questão do Sete Brejos a questão daquela água para ver se a gente consegue ver

aquele vazamento mais a gente não teve objetivo ainda. O Vereador agradece a

atenção de todos e assim encerra sua fala. A palavra esta franqueada ao

Vereador Valdinei Junior, boa noite senhores vereadores, presidente desta

casa, Muniz FM a todos que estão acompanhando e aos funcionários desta casa

boa noite realmente o Vereador Burn esclareceu todas as situações aqui do

municipio parabéns pela limpeza que foram realizado no Taitinga e em todas as

outras localidades e também o pessoal esta mim cobrando muito sobre a

iluminação cheguei ate comenta na sessão anterior que esta aguardado o carro

pªra fazer a troca daquela lâmpada de LED agente sabe ali o Pedrão muitos

portes sem iluminação esta escuro 0 pessoa chegar da faculdade a noite é um

motivo de segurança agente pedir uma agilidade maior a contratação desse

carro pra poder fazer a troca de lâmpada já vir também que o Secretario

começou a pintura da ponte vai ser trocada e retirada aqueles globo iluminado

n'azendo mas segurança para a população peço para estender até o campo

quero também agradecer ao prefeito pelo empenho do inicio da praça ali da Rua

Cerqueira Campos parabenizar por isso tanto o prefeito quanto o secretario

como também agente não pode deixa de cobra quanto na Cerqueira campos

como na Loteamento São João entive na casa do nosso amigo Borges e o esgoto

é igual da Cerqueira Campos é uma cobrança que eu faço ao prefeito pra da

 

uma atenção maior, queria também parabenizar o Prefeito pela Secretaria de

Saúde é tanto que agente vai lá não medir dificuldade nenhuma pra levar a

população em outra cidade para fazer um exame também não poderia deixa de

parabenizar meu deputado federal Raimundo Costa por esse apoio que esta nos

dando na área da saúde também gostaria de solicita tanto na secretaria do

social como o diretor de esporte uma requaliiicação nas praças esportivas além

das redes e das iluminação agente pedir pra ver a parte das gramas sintéticas

que esta soltando não havendo mas nada desejo a todos uma boa noite. Usou

da palavra o Vereador Valmir de Jesus, que inicia cumprimentando ao

presidente, colegas vereadores e ouvintes da Muniz FM. o Vereador faz a lei '

do salmo 30, eu digo sempre toda vez que alguém for falar de mim olhe no

retrovisor hoje eu bati um papo com vossa excelência eu disse a umas três

sessões atrás, então essa mensagem aqui tica para as pessoas maldosas que

fica em rede social, em vez de tá trabalhando mas tem a maldade no coração ,

todos sabem da minha luta, mais você que esta ouvindo nesse momento que

fica só de tocaia eu quero dizer que o Vereador Valmir ele não tem medo. quero

dizer que o quinto mandato consecutivo, eu não tive a oportunidade na ultima

sessão porque houve algo diferente nessa cidade como está acontecendo mas

nós temos arado, nós temos buscado a paz a união é muito melhor do que iicar

por trás tentando denegrir a imagem da pessoa que nós somos homens de

respeito, somos nove Vereadores que trabalha, cada um com seu pensamento

Ata da Sessão Ordinária do dla 01.04.2025. Pág. nº 02
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diferente , cuidando das pessoas e eu vou continuar dizendo o valor do salário

que o Vereador Valmir ganha dois mil quatrocentos e setenta reais, porque eu

cumpre com meus compromissos eu não ando denegrindo a imagem de pessoa

nenhuma e falo e garanto não é essa pessoa que tica em rede social mandando

audio dizendo que Vereador ganha x, o Vereador que fala nesse momento é

registrado nessa casa, vereador agradece a atenção de todos e assim encerra

sua fala. Fez o uso da palavra o Vereador Adilson de Santana Pinto inicia sua

fala cumprimentando o senhor Presidente, colegas Vereadores, amigos aqui

presente que nos da a honra de assistir os trabalhos dos Vereadores, também

os servidores desta casa momento de agradecer a Deus por mais um dia essa

noite a qual já iniciamos com o nosso trabalho, com saúde graças a Deus por

tudo devemos da graça a Deus, também todos os ouvintes do município gostaria

de externar muitas as famílias, mas que seja os quatros cantos do município

que nos ouve que nos honra nesse momento pela Muniz FM, pelas redes sociais

aqui vai uma boa noite o meu abraço. Aproveitar & oportunidade também foi

mais um mês que fechou mês de março e com muitos bons resultados meu

amigo Bun aqui também me fez lembrar que é parceiro desse município o

nosso Deputado Rogério Andrade o qual refrescar a memória dos ouvintes de

Muniz Ferreira que tive a oportunidade de votar e acolher Rogério Andrade

nesse município quando não era nem Deputado na primeira eleição nós já

temos um legado de história porque isso vem dando certo Rogério e aquele

parceiro que em momento nenhum não nos abandona e abandona o povo de

Muniz Ferreira é por isso que da certo nós sabemos da responsabilidade, do

compromisso em muitos exames nas dificuldades, principalmente na questão

saúde eu vejo o nosso município uma das pessoas no momento de aperto

também na questão doença vamos dizer assim é o momento que é mais

procurado e, nós sempre podemos contar com o Deputado Rogério Andrade com

toda a sua equipe, então até porque muito bem lembrado e parabenizar Rogério

pelo compromisso que está tendo com o nosso povo no nosso município. Mas,

também parabenizar o Diretor Ricardo 0 qual nos representa muito bem levando ª ,

o nosso trabalho fortalecendo o trabalho do Vereador, seus pronunciamentos, %

 

seus questionamentos nesta casa e também fomos contemplados com um

brinde também nos referindo aqui Muniz FM, 10 anos e também me sinto

honrado em poder nesta casa quando se eu não me engano estava Presidente

membro desta casa tivemos a oportunidade quando se iniciou esse trabalho da

instalação da Muniz FM há 10 anos e posso dizer Ricardo muito bem lembrado

esse brinde trouxe uma caneta e também nos honrando em 10 anos fazendo

parte da história da Muniz FM. Como foi feito o agradecimento também ao

Prefeito Gileno, o nosso amigo Júnior de Nei muito bem lembrado aquela

Cerqueira Campos estou sempre passando ali depois daquele belo asfalto foi

feito e eu sempre passava e dizia que merece ter umas árvores bem arborizados

e vai ficar bonito quando o Prefeito fazer uma praça e logo, logo o Prefeito se

iniciou e nós sabemos já a qualidade de vida que proporciona e creio em Deus

que logo será concluída e está ficando bonito um trabalho muito bem já parei

várias vezes sli conversando com as pessoas que estão trabalhando naquela

obra e eu pude ver um trabalho a altura dos moradores uma altura da gestão

do Prefeito. Eu também quero continuar pedindo o qual também eu vou trazer

uma indicação minha apresentar nesta casa em relação ao Sapé nós temos

vontade de atender aquela comunidade Sapé senhor Presidente, colegas que nos

ouve um também calçamento ali que tem muitos moradores e o Sapé é muito

Ata da Sessão Ordinária do dia 01.04.2025. Pág. nº 03
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frequentado tem um ponto comercial dos moradores precisa também melhorar

ter uma rua com dignidade para melhorar também em relação à poeira daquela

comunidade e vai abrilhantar com certeza e ainda iicar um ponto mais

acolhedor ali no momento de fazer um melhoramento, ou seja, um calçamento

naquela comunidade. Em relação às estradas na semana passada também

pedindo Vereador Valmir muito bem lembrado da estrada estive passando e

precisa de um melhoramento também naquelas mediações de Irineu acesso a

Má Vida, na Copioba um cascalho solto e precisa de um melhoramento naquela

comunidade, Vereador Valmir muito bem lembrado essa questão do reg'mento

trará mais clareza até para nós e os Vereadores nós vamos precisar sim desse

regimento desta casa o que eu vejo no regimento e atualizar porque foram feitas

algumas emendas e tive oportunidade quando fui Presidente de nós

atualizarrnos de fato o regimento desta casa e de lá para cá houve algumas

mudanças houve necessidade de alguma mudança para se adequar o trabalho

desta casa e vai ser muito bem lembrado e eu creio que a Vossa Excelência irá

nos contemplar com o regimento atualizado eu não vou questionar muito a

questão da lei orgânica seus tramites para hoje alterar mexer na lei orgânica é

muito difícil e a lei orgânica que já é um fato registrado no município e que

também não houve algumas mudanças de território continua como sempre foi

iniciada, emancipado, mas o regimento eu vejo que nós precisamos. Também,

aproveitando a oportunidade porque não parabenizar o seu trabalho senhor

Presidente e pelos brindes e preocupado com a nossa carteira foi um kit muito

bem agradeço mesmo. O Vereador Valmir pede a parte bem lembrado, Vossa

Excelência quero lhe agradecer apela oportunidade e meu agradecimento e

especial para esse grande Presidente desta casa eu comecei a falar me

pronunciando em um ato e acabei esquecendo não do amigo, irmão, Presidente

desta casa, mas é um kit nobre isso aqui fica no meu coração essa gratidão

Vossa Excelência que Deus continue te abençoando, te fortalecendo e essa

pessoa tão tranquila as vezes eu chego explosivo e com do seu jeito, da sua Ã

maneira o senhor acaba contornando tudo minha gratidão Deus te abençoe,

obrigado Vossa Excelência. A palavra retorna para o Vereador Adilson muito

justo esse agradecimento do Vereador Valmir e nesse momento só agradecer a

Deus por tudo, por mais uma vez pela oportunidade que nos concede e desejar

uma boa noite a todos e que a próxima semana possamos com a permissão deªr

Deus está aqui dando continuidade ao nosso trabalho. Obrigado pela atenção

de todos. A palavra esta franqueada ao Vereador Alan Menezes, senhor

presidente, senhores Vereadores, funcionários desta casa, a Rádio Muniz FM,

Edy Lima quero aqui iniciar as minha palavras agradecendo a deus por mas um

dia aqui com saúde e agradecendo essa grande emissora de radio a Muniz FM

são 10 anos de sucesso fazendo o bem para o nosso município ajudando a

pessoas cobrindo os melhores eventos noticiando as noticias do nosso

município parabenizar esse amigo e irmã Ricardo sabemos da luta de Vavá ind

a Brasília isso é de uma importância muito grande que deus multiplique por

muitos e muitos anos essa radio que só faz o bem ao povo dessa terra. A parte

foi concedida ao Vereador Valdinei Júnior, disse o Vereador que também

gostaria de parabenizar aqui pela passagem dos 10 anos e fazer parte também?

dessa historia lembro também quando começou carregando aquelas torres ateZS

là encima uma passagem linda e bonita como tem uma radio de credibilidade e

responsabilidade sempre presente ai agente ver ai o pessoal participando

obrigado Alan. O vereador retoma a sua fala também Ricardo agradeço pelo

Ata da Sessão Ordlnárla do dia 01.04.2025. Pás. nº 04
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brinde também vai ficar um alerta e um pedido o secretario de transporte aonde

agente acompanha aqui o dia a dia no nosso município para que agente faça

uma reunião pra rever umas coisas da frota em nosso município precisamos ter

mas um pouco de cuidado com a frota do nosso município ou até dividir temos

uns bons profissionais mas agente precisa dividir o serviço aqui em nosso

municipio quando agente entra nos carros a troca de óleo agente precisa dividir

essas atividades os nosso funcionários já presenciei ali em Natan fazendo a

troca de óleo de tinha pouquissimo agente ver aqui carros novos em nosso

município e pouco tempo esta quebrado agente precisa ter mas atenção cuidado

com o que é nosso deixo essa alerta para o Secretario parabenizar o nosso

amigo Olavo que esta se desdobando aqui Jorge prazeres que esta se

desdobrando para fazer um transporte de qualidade conto com o apoio dos

colegas vereadores isso é uma demanda de fundamental importância como

também agente sabe que só tem mas ou menos 20, 30 dias para que possamos

agilizar as situações das estradas mas agente ver o trabalho dos meninos mas

são poucas maquinas é preciso acelera Neco esta com a equipe muito boa mas

ja fiz indicação aqui requisição de novas maquinas para que possa sanar o

nosso município liz uma Indicação aqui hoje da estrada da Traíras onde

algumas pessoas vem nos cobrando e agente precisa da uma resposta sabemos

do trabalho que já foi feito as maquinas não pararam o inverno esta clicando e

temos que acelera presidente agente também sabe o nosso compromisso na

minha s minha vida onde mas uma vez cobra aqui o calçamento tenho certeza

nesse mandato mas uma vez estamos aqui lembrando o prefeito também queria

pedir presidente um requerimento ou até que cada um faça individual vejo aqui

que cada vereador tem seu deputados um requerimento para que agente

possam levar a salvador a Tim & Claro pra que possa melhora o sinal aqui em

nosso município e abrangi & mas Onha, Amaral, Taiginga os sinais são muitos

ruins até não existir que agente possam aqui fazer um requerimento em nome

dos nove vereadores ou cada um faça o seu individual e entregue aos seus

deputados também ao prefeito pra ver o que pode ser feito semana que vem

estou indo a Salvador e vou levar da em mãos ao deputado a demanda de

cobrança parabenizar aqui a todos os estudantes aqui do nosso município os

vimos ano passado que s demanda esta aumentando do pedido do bolsa

estudante que aqui que os colegas Vereadores sofra essa pressão mas agente

tem que parabenizar o nosso município os estudantes a vez mas indo pra

universidade e o nosso município tem aqui o transporte pra levar e trazer nosso Srw

município da um auxilio de 400 reais nos sabemos que não é todo mundo o

projeto só abrangem 75 ou é pessoas pouca cidades na Bahia fazem isso

precisamos ver uma forma até com o prefeito junto ao governo do estado para

que possam pelo menos chegar a 100 bolsas estudantes dessa para que

ajudar quem quer estuda crescer na vida o nosso município esta de parabéns o

nosso município é referencia já vir até em noticiário de jornais ai Muniz Ferreira

(& referencia em relação a isso o municipio ajuda então parabéns prefeito

parabéns a todos envolvidos mas aqui agente ficar e pedir mas uma vez que %

 

E
“

olhe com carinho eu possam ver uma forma legal dentro da lei para que possam

colocar pelo menos mas 25 bolsas porque agente val tá cobrando ao prefeito

agente tem essa necessidade no coração de esta ajudando as pessoas agradeço ,

a atenção de todos e boa noite as todos. A palavra estar franqueada ao %

Vereador Domingos Cesar Boatos Sampaio que inicia sua fala desejando boa

noite a todos, quero primeiramente agradecer a Deus por nos conceder esse dia

Ata da Sessão Ordinárla do dia 01.04.2025. Pág. nª 05
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abençoado, & todos os Vereadores na pessoa do Presidente Vereador Jota onde

eu quero aqui parabenizar por esse belissimo conjunto que nos deu hoje, é um

Presidente diferenciado, também aqui nosso colega Ademar, nosso amigo

Alemão, Nei, Bruno. Parabenizar a nossa Rádio Muniz FM porque esses 10 anos

é como o nosso colega Vereador Alan falou fez muito pelo nosso município,

várias casas, várias famílias ela vem contribuindo deixando o melhor, nosso

locutor Paulo Silva, Vavá e todos e nosso Diretor Ricardo Lima. Hoje, também

eu quero parabenizar a equipe da iluminação onde estava fazendo lá nosso

Vereador Bun e Valmir que cobrou está trocando as lâmpadas do Ronco d'

água, Ponto Chic e assim que terminarem vão está também atendendo vocês.

Falar também aqui nosso Presidente a respeito daquela ponte da Escadinha

porque a máquina mesmo fez uma terraplanagem como nosso colega Bun falou

na semana passada e hoje a máquina foi e quebrou o beiral das pontes o nosso

Prefeito falar como Prefeito Genival para ver que da uma melhorada naquela

ponte porque é um risco muito grande aquela ponte sem beiral que além dela

ser estreita sem beiral fica dificil para o pessoal fazer a passagem, o Vereador

Bartolomeu interrompeu a fala do Vereador Cesar para lembrar que foi a

maquina do outro município que danificou aponte, a palavra retorna para o

Vereador Cesar com certeza Vereador a máquina do município de SA.] que está

fazendo o patrolamento. Parabenizar a nossa equipe Neco por fazer as nossas

estradas falei com o Prefeito hoje disse que vai fazer melhoramento das estradas

vicinais e depois fazer os variantes como nosso amigo Vereador Alan falou que

as estradas estão precisando urgentemente do melhoramento das estradas e

onde a equipe está fazendo esse belíssimo trabalho, desde já agradecer a todos

por está nos ouvindo na Muniz FM e nas Redes Sociais todos acompanhando.

Nada mais uma boa noite a todos. Com a palavra a lvonice Figueiredo Santos

Prazeres- inicia sua fala desejando uma boa noite a todos aqui presente todos

os ouvintes da Rádio Muniz FM, agradecer a Deus também por estarmos aqui

com saúde. Parabenizar o Prefeito Gileno, a Secretária de Ação Social e toda a

sua equipe pela abertura do FSCFV o grupo viver melhor na praia no Canguçu

praia hotel tivemos a presença de alguns Vereadores foi tudo muito lindo, muito &

divertido está de parabéns a Secretaria de Ação Social. Parabenizar também a

Radio Muniz FM e agradecer ao nosso Diretor Ricardo Lima pela caneta que nos

deu parabenizar a Rádio pelos 10 anos de sua existência eu sei que a luta é

grande, mas já chegou até aqui graças a Deus eu sempre digo época de política

como ajuda os candidatos aqui da nossa Muniz Ferreira eu sempre digo não

tem comício melhor do que a nossa presença ali com a nossa entrevista é para JW”

toda Muniz Ferreira ouve um comício é quem está ali presente e a Rádio Muniz “

PM tem esse dom esse poder de levar nossas propostas tudo o que falamos e

pedimos ali na Rádio Muniz FM parabéns a todos vocês. Também, não deixar de

agradecer ao nosso ex-prefeito António Rodrigues que foi um baluarte qu

tudo começou foi através do eir-prefeito Antônio Rodrigues um abraço Drº

Antônio Rodrigues. Agradecer também ao Presidente Bartolomeu pelo brinde,

pelo kit: carteira, chaveiro, agenda, caneta. O Vereador Thiago pediu a parte, a

Vereadora concedeu. O Vereador Thiago agradece ao Presidente Bartolomeu %

está sendo minha primeira passagem na Câmara Municipal de Muniz Ferreira

como Vereador esse presente muito especial muitas coisas onde nós iremos&

usar nesse mandato e também agradecer a Muniz FM por esta lembrando-se de '

nós obrigado Ricardo que Deus abençoe a todos uma ótima noite. A palavra está &

franqueada a Vereadora Ivonlco novamente agradecer ao Prefeito Gileno e o

Atª da Sessão Ordinária do dia 01.04.2025. Pág. nª 06

 



Terça-feira
1 5  d e  a b r i l  d e  2 0 2 5
Ano IX • Edição Nº 489

- 8 -

 Câmara Municipal de Muniz Ferreira - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m m u n i z f e r r e i r a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

administrador do Onha, Duas Estivas e Amaral pela limpeza das Duas Estivas e

Amaral. A respeito dos transportes da uma ideia aqui que o colega Alan

começou falar que todos os motoristas deve ter um caderno para anotações de

saida, de chegada dos transportes, quilometragem, controle de combustível,

limpeza dos ônibus eu acho que é o papel de todos os motoristas toda equipe do

transporte ter esses materiais para prestar conta do que houve do que

aconteceu, então esta de parabéns o colega Alan por ter lembrado essa parte de

todo transporte público do nosso município. Nada mais uma boa noite a todos.

Com a palavra o Vereador Jairo dos Santos Cumprimento o Senhor Presidente,

os senhores vereadores, os funcionários desta Casa, aos ouvintes da Rádio

Muniz FM e a todos os presentes no plenário. Quero iniciar minhas palavras

agradecendo a Deus por mais esta oportunidade de estar nesta Casa de Leis.

Aproveito também para parabenizar a Rádio Muniz FM pelos seus 10 anos de

contribuição ao nosso município, sendo um grande ícone para o povo de Muniz

Ferreira. Agora, gostaria de falar sobre um assunto que tem sido bastante

comentado e cobrado nesta Casa: o abastecimento de água no Barro Branco.

Hoje mesmo, recebi várias ligações de moradores daquela localidade, solicitando

um abastecimento de água mais eficiente, com maior pressão e volume, como

têm pedido. Segundo infomações dos funcionários responsáveis, o poço cavado

na região não está gerando água suficiente para. abastecer toda a comunidade.

Diante disso, venho aqui fazer uma Indicação, que peço que seja registrada,

para que seja contratada outra empresa e disponibilizado um caminhão

perfurador, a fim de cavar um novo poço que possa abastecer de forma plena

toda a comunidade do Barro Branco, que tem enfrentado sérias dificuldades

com a falta de água. Acredito que essa ação trará grandes benefícios à

população, e conto com o apoio de todos para que possamos resolver esse

problema o quanto antes. E assim encerro minha fala agradecendo a todo.

Antes de encerrar a pressente Sessão, o Senhor Presidente encaminhou as

mãos das Comissões de Legislação, Justiça e Redação Final e Comissão de

Finanças e Orçamento o Projeto Lei nº 02/2025 de autoria do Poder Ebtecutivo,

que “Institui o REFIS Municipal- Programa de Regularização de Débito

Fiscais do Município de Muniz Ferreira/BA, e da outras providências” e as

mãos da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final e Comissão de

Educação, Saúde e Assistência Social o Projeto lei nº 03/2025 de autoria do

Poder Executivo, que "Dispõe sobre a política Municipal de Segurança

alimentar e nutricional e cria o sistema municipal de segurança alimentar

e nutricional Município de Muniz Ferreira- BI., e da outras providências”.

Não havendo nada mais a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a

presente sessão em nome de Deus e para constar Eu, Valdinei dos Santos

Lime. Júnior, lº Secretário que lavreia presente ata, que depois de lida,

discutida e aprovada vai assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais

Vereadores que assim o desejarem. Sala das Sessões da Câmara Municipal de

Muniz Ferreira, em 01 de abril de 2025.

;. S »
ªmou vu do Santos Júnior

Presíden e

J“

  

   

ir de Jesus Santos

É

%

a?

Vice-Presidente MNI—(Lx

Ata da Sessão Ordinárla do dia 01.04.2025. Pág. nº 07
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Valdinei dos%Lima Júnior

lº Secretário

Ivonài'âumêifedçâutos Prazeres

2º Secretária

&de Santana Pinto

V readorÁã

É Menezes%,Lirio

Ver /.

«%;;

/wr.íí:dº.sá??—
Vereador

Mu-M

Thi—sg ntos de Andrade

Vereador
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INDICAÇÃO (Nº 037/2025)

 

 

_ Poder Legislativo

/ » * Câmara Municipal de Muniz Ferreira

& CNP]: 13.458.864/0001-01

Rua 30 de julho, s/nª, Centro - Muniz Ferreira - Bahia - CEP 44.575-000

[2 («   
 

INDICAÇÃO N' 037

De,07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alves dos Santos Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Peneira

O Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Glleno Pereira dos Santos, como Indicação, a tomada de providências

legais junto do departamento competente para que se faça

"Melhoramento na evacuação da água eo lado da Antiga Oeste do

Povo, Neste Município”

JUSTIFICATIVA

A justificação para o melhoramento da evacuação da água ao lado da

Antiga Cesta do Povo está intimamente relacionada à necessidade de

oferecer uma infraestrutura urbana mais segura, eficiente e

sustentável.

Sela dn Sessões de Câmara Municipal de Muniz Ferreira, no: 08

dia do mês de Abril de 2025.

TÉGOÉSANTOS DE ANDRADE

Vereador/Autor

Scanned with
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INDICAÇÃO (Nº 039/2025)
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Poder Legislativo

(' - : * Câmara Municipal de Muniz Ferreira

CNP]: 13.458.864/0001-01

vw“ Rua 30 de lulho, s/nª, Centro - Muniz Peneira - Bahia — CEP 44575-000

 
 

mmcnçAo N' 039

De, 31 de Março do 2025.

Protocolo Nº

Ao Excelentíssimo Senhor Dªtª

Bartolomeu Alves do: Santos Junior ASS'

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

o Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Gueno Pereira dos Santos, como Indicação, a tomada de providências

legais junto do departamento competente para que se faça “Dolo

quebra moh na localidade do Pedrão, Um na mediação do campo de

futebol o outro próximo ao bar beira flo , Neste Município”

JUSTIFICATIVA

A construção de quebra-molas em muito contribuirá na sentido de

reduzir a velocidade dos veículos, pois os motociclistas e carros passam

em alta velocidade, colocando em risco de vida as pessoas,

principalmente crianças que utilizam a referida rua. Sendo uma

reivindicação dos moradores, proporcionará maior segurança aos

transeuntes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Muniz Ferreira, ao 01 dia

do mês de Abril de 2025.

'/ÇleID 515% QQMÉÉ

VALMIR D JESUS Burros

Vereador]Autor

 

SECRETARIA DA CÃMARA
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INDICAÇÃO (Nº 040/2025)

 

— . Poder Legislativo

( ) Câmara Municipal de Muniz Ferreira

CNP]: 13.458.864/0001-01

“,, Rua 30 de julho, s/nº, Centro - Muniz Ferreira — Bahia — CEP 44575-000

(«   
 

INDICAÇÃO Nº 040

De,07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alves dos Santos Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

O Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Gileno

Pereira doe Santo:, como Indicação, a tomada de providências legais

junto do departamento competente para que se faça “Obra de

calçamento na Localidade do Sapé : partir do Bar de Getúlio até as

proximidadee da Casa de Mocotó, atendendo 18 famílias que

residem na localidade, Neste Município”.

JUSTIFICATIVA

A pavimentação da rua proporcionará melhoria na acessibilidade e

segurança para moradores e frequentadores, contribui para o

desenvolvimento urbano sustentável, melhorando a infraestrutura da

região e proporcionando maior qualidade de vida à população e também

eliminando problemas como lama e poeira, especialmente em períodos

de chuva.

Sala das Seeeõee de Câmara Municipal de Muniz Ferreira, aos 08

dia do mês de Abril de 2025.

ÉON DE SANTANA PINTO

Vereador]Autor
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INDICAÇÃO (Nº 041/2025)

 

 

Poder Legislativo

- , Cªmam Municipal de Muniz Ferreira

CNP]: 13.458.864/0001-01

“_ Rua 30 de lulho, s/nº, Centro - Munlz Ferreira - Bahia — CEP 44.575-000

  
 

INDICAÇÃO N' 041

Do,07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alves do. Santos Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

O Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Gileno Pereira do: Santo:, como Indicação, & tomada de providências

legais junto do departamento competente para que se faça

“Climatização de todas as salas de Aulas do Município, na

localidade da Sadam e Coploba ”

JUSTIFICATIVA

A climatização das salas de aula nas localidades da Sodoma e Copioba

visa proporcionar um ambiente escolar mais confortável e saudável

para alunos e professores, especialmente em regiões com temperaturas

elevadas. A implementação desse projeto contribuirá para a melhoria do

desempenho escolar, reduzindo o desconforto causado pelo calor

excessivo e promovendo o bem-estar físico. Além disso, & climatização

pode ajudar na redução de problemas respiratórios, oferecendo um ar

de melhor qualidade.

81h da Soube: da Câmara Municipal de Muniz Ferreira, ao: 08

dia do mês de Abril de 2025.

 

Vereador/Autor
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INDICAÇÃO (Nº 042/2025)

 

 

 

  
 

Poder Legislativo

: Câmara Municipal de Muniz Ferreira

( CNP]:13.458.864/0001-01

*_*-N.. Rua 30 de lulho, s/nª. Centro — Munlz Ferreira - Bahia - CEP 44.575-000

.- ..

INDICAÇÃO N' 042

De, 07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alves dos Santoa Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

A Vereadora que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Bilene

Pereira doa Santos, como Indicação, & tomada de providências legais

junto do departamento competente para que se faça “Conatruçio de

uma Praça na Rua Aladio Andrade na localidade do Amaral com

iluminação de led, Neste Município ".

JUSTIFICATIVA

A construção de uma praça na Rua Aladio Andrade, na localidade do

Amaral, com iluminação em LED, visa atender à necessidade de um

espaço público que proporcione lazer, convivência e bem-estar para os

moradores da região. A implantação da iluminação em LED, além de

garantir maior segurança durante o período noturno, proporciona uma

economia significativa de energia e maior durabilidade, contribuindo

para a sustentabilidade e redução de custos a longo prazo. A melhoria

da infraestrutura com a construção da praça e a modernização da

iluminação trará beneficios diretos para a qualidade de vida da

população, valorizando o bairro e proporcionando um ambiente mais

acolhedor e agradável para todos.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Muniz Ferreira, ao 01 dia

do mô: de Abril de 2025.

Átomo QNM
women: FIGUEIREDO sim—os pmmms

Vereadora/Autora
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INDICAÇÃO (Nº 043/2025)

 

Poder Legislativo

Câmara Municipal de Muniz Ferreira

" ! CNP]: 13.458864/0001-01

: , “4 Rua 30 de julho, s/nº, Centro — Muniz Ferreira — Bahia — CEP 44.575-000

 

mmcnçAo Nº 043

De, 07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alm doe Sentou Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

A Vereadora que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Glleno

Pereira doe Santo-, como Indicação, a tomada de providências legais

junto do departamento competente para que se faça “Construção de

uma área de lazer com parque infantil na área da Escola Cecy

Muricy Barreto na localidade de Cuba , Neete Municipio.

JUSTIFICATIVA

A construção de uma área de lazer com parque infantil na Escola Cecy

Muricy Barreto, na localidade do Onha, tem como objetivo proporcionar

um ambiente saudável e seguro para as crianças e jovens da região. A

falta de espaços adequados para recreação e convivência social limita o

desenvolvimento integral dos alunos, tanto no aspecto Esico quanto no

social.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Muniz Ferreira, ao 01 dia

do me: de Abril de 2025.

,mas,» Q»,
women nounmznó'm'rosmmm

Vemdora/Autore
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Poder Legislativo

— * Câmara Municipal de Muniz Ferreira

(/ CNP]: 13.458.864/0001—01

F...-« Rua 30 de ]ulho, s/nª, Centro - Muniz Peneira — Bahia - CEP 44575-000

  
 

mmcaçAo N' 044

De, 07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alves dos Santos Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

O Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

(“xileno Pereira dos Santos, como Indicação, a tomada de providências

legais junto do departamento competente para que se faça " Execuçio

de serviços de pedreiro s pessoas carentes neste município

JUSTIFICATIVA

A execução de serviços de pedreiro a pessoas carentes no município

visa melhorar as condições habitacionais de famílias em situação de

vulnerabilidade, garantindo um ambiente mais seguro, saudável e

digno. Além disso, a ação contribui para a inclusão social,

fortalecimento da comunidade e desenvolvimento local, ao mesmo

tempo em que oferece oportunidades de qualificação profissional e

melhoria da saúde pública. Esse tipo de iniciativa é fundamental para

reduzir desigualdades e promover a qualidade de vida.

8a].- dss Sessões da Câmara Municipal de Muniz Ferreira, so 08 dia

do mês de Abril de 2025.

Á///
ALAN MENEZES LÍRIO

Vereador/Autor
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Poder Legislativo

' - , “ Câmara Municipal de Muniz Ferreira

CNP]: 13.458.864/0001—01

._. Rua 30 de ]ulho, s/nª. Centro - Muniz Peneira - Bahia — CEP 44575-000
xv

3
V   
 

INDICAÇÃO N' 045

De, 07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bartolomeu Alves dos Santos Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

O Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Glleno Pereira do: Santo-, como Indicação, & tomada de providências

legais junto do departamento wmpetente para que se faça "

Construçio de eden—onto ligando a Igrej- Cntóllea da localidade

doAmu-al até-enoh.

«mgs/'a

JUSTIFICATIVA

A construção do calçamento ligando a Igreja Católica da localidade do

Amaral até a escola visa melhorar o acesso e a mobilidade da

comunidade, proporcionando maior segurança e conforto para os

moradores, especialmente estudantes e fiéis.

]

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Muniz Ferreira. ao 08 dh

do mês de Abril de 2025.

A!
mMENEZES LÍRIO

Vereador/Autor
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, Poder Legislativo
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INDICAÇÃO N' 046

De, 07 de Abril de 2025.

Ao Excelentíssimo Senhor

Bnrtolomeu Alves dos Sento: Junior

Presidente da Câmara Municipal de Muniz Ferreira

O Vereador que esta subscreve, requer que após a tramitação

regimental, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Gileuo Pereiro do: Santos, como Indicação, a tomada de providências

legais junto do departamento competente para que se faça "

Cole-mento do trecho entre . Casa de Velooo e & Cm de

Nuehnento de Mem, no. Localidade do Jenlpnpo, nente município.

JUSTIFICATIVA

O calçamento do trecho entre a Casa de Veloso e a Casa de Nascimento

de Maura, na Localidade do Jenipapo, visa melhorar o acesso e a

mobilidade na região, proporcionando maior segurança e conforto para

os moradores. A obra também contribui para a valorização da

iniraestrutura local e o desenvolvimento da comunidade.

1

Sul: dn Soube: dn Câmm Municipnl de Muniz Ferreira. nos 08

dh do mês de Abril de 2025.

 

Vereador]Autor
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Poder Legislativo 
Câmara Municipal de Muniz Ferreira 
CNPJ: 13.458.864/0001-01  
Rua 30 de Julho, s/ nº, Centro – Muniz Ferreira – Bahia – CEP 44.575-000. 

 

 

Relatório de Lista de Presença - 08/04/2025 
 

 

Sessão: Sessão Ordinária. 
Data: 08/04/2025                                             Hora: 18:10                       
Momento: 5ª Sessão Ordinária do 1º Primeiro Período Legislativo de 
2025. 
 

VEREADOR (A) PARTIDO CHAMADA 
ADILSON DE SANTANA PINTO MDB PRESENTE 
ALAN MENEZES LÍRIO  PODEMOS PRESENTE 
BARTOLOMEU ALVES DOS S. JÚNIOR PT PRESENTE 
DOMINGOS CEZAR SANTOS SAMPAIO PCdoB PRESENTE 
IVONICE FIGUEIREDO S. PRAZERES AVANTE PRESENTE 
JAIRO DOS SANTOS  AVANTE PRESENTE 
THIAGO SANTOS DE ANDRADE PODEMOS PRESENTE 
VALDINEI DOS SANTOS LIMA JÚNIOR PODEMOS PRESENTE 
VALMIR DE JESUS SANTOS  PCdoB PRESENTE 

Total de Vereadores (as): 09 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE MUNIZ FERREIRA - BAHIA, EM 08 DE ABRIL DE 
2025. 
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